
Auf seiner Sitzung am 02.12.2014 beschloss der Ausschuss für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften für das 2016 die Anschaffung von modernen 
Schulcomputern unter dem Vorbehalt, dass das Vorhaben mit einem möglichst hohen 
Fördermittelanteil kofinanziert werden könne (VI/2014/00471). 
In diesem Zusammenhang wurde die Stadtverwaltung beauftragt, Möglichkeiten der 
Fördermittelakquise zur Realisierung der Anschaffung zu prüfen. 
 
Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 
 
1. Ist eine Prüfung zur Einwerbung von Fördermitteln zur Modernisierung der städtischen 
Schulcomputer erfolgt? Wenn ja, wann und mit welchem Ergebnis? Wenn nein, warum nicht? 
 
2. Wann wird der Stadtrat oder der Finanzausschuss über das Ergebnis der Prüfung 
unterrichtet? 
 
3. Gibt es auf Basis des Ergebnisses der Prüfung bereits weitere Planungen zur Verbesserung 
der schulischen IT-Infrastruktur in Halle? 
 
4. Hat die Stadtverwaltung bereits im Jahr 2015 Anstrengungen unternommen, um den Zustand 
der Schul-IT in Halle zu verbessern? 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


